

愛の家グループホームおおはる通信1



誕生日会

1月12日77歳の誕生日を迎えたT様、お誕生日おめでとうございます。写真ですが、当日のデータが消えてしまいました。参加してくださったご家族様申し訝ございません。入居されてからのT様の写真をの掲載させていただきました。当日はとても良い雰囲気の誕生日会でした。T様の優しい人柄のおかげかと思います。これからも優しい笑顔を見せてくださいね。



お餅つき大会

今年は新年に餅つき大会を行いました。とっても重たい臼を準備するには男手が3人以上は必要です。それでも皆様に喜んでほしいから餅つきをします。交代で全員がお餅をつきました。ヨイショ！ヨイショ！と声を掛け合いながらついたお餅は美味しかったです。あんこ・きな粉・大根おろしの3種類の味で沢山沢山お餅を食べました。



サッカー&菓子作り

あけましておめでとうございます。今年も1年宜しくお願い申し上げます。元日は氏神様へ初詣に行ってきました。ホームに戻ってからはカルタ遊びをしました。昼食はお一人ずつに御節もご用意し召し上がっていただき「美味しい！」と喜んでもらいました。

元旦



2月の予定
室内レク・外出レク
節分・誕生日会



水風船で紙コップ釣り

コツをつかむまでなかなか難しい紙コップ釣りでしたが、慣れてくるとひよいひよいと釣り始めた皆さん。手先の運動と集中力が必要なレクでしたが思いのほか、皆さん上手でした。スポットはまる感触、くせになりそうでした。



外出レク 津島神社

初詣&昼食です。津島神社では真剣に手を合わせていた方に、何を祈お願いしたのか聞いたたら「お願いではなくお礼です」と言われてしまいました。お天気も良く今年1年いい年になりますように予感がする初詣になりました。昼食はラーメンとガストに行ってきました。お好きなものをそれぞれ選ばれて食べました。



日常の様子

近くのコンビニへお買い物に行ってきました。「自分の好きな物が買えるのはやっぱり嬉しいね」と、とても喜ばれていました。今後も散歩がてら行きましょうね。